

Mann aus verrauchter Wohnung gerettet

Samstagvormittag hat die Feuerwehr in Salzburg-Liefering einen Mann aus seiner verrauchten Wohnungen gerettet. Er hatte sich zu einem Schläfchen hingelegt, während ein Topf auf dem Herd stand.

Nachbarn hatten die Einsatzkräfte alarmiert, weil aus einer Wohnung dichter Rauch drang. „Ein Bewohner wollte sich etwas zu Essen kochen, er hat sich aber kurz niedergelegt, nachdem er den Herd aufgedreht hatte“, schilderte Stefan Jakolitsch von der Berufsfeuerwehr Salzburg.



Foto/Grafik: FMT Pictures

Mit Verdacht auf Rauchgasvergiftung ins Spital

Die Feuerwehrmänner brachen die Tür auf, schalteten den Herd aus und brachten den rauchenden Topf ins Freie. Der Bewohner wurde aus dem Haus gerettet und dem Roten Kreuz übergeben. Der Mann musste mit Verdacht auf Rauchgasvergiftung ins Salzburger Landeskrankenhaus eingeliefert werden. Die Feuerwehr belüftete die Wohnung kurz und konnte den Einsatz rasch beenden.

Link:

- [FMT Pictures](http://www.fmt-pictures.at) <<http://www.fmt-pictures.at>>

Publiziert am 12.04.2014

Zwei Klicks für mehr Datenschutz: Erst wenn Sie dieses Feld durch einen Klick aktivieren, werden die Buttons aktiv, und Sie können Ihre Empfehlung an Facebook, Twitter und Google+ senden. Schon beim Aktivieren werden Informationen an diese Netzwerke übertragen und dort gespeichert. Näheres erfahren Sie durch einen Klick auf das i.

- nicht mit Facebook verbunden Social-Media-Dienste aktivieren



- nicht mit Twitter verbunden



- nicht mit Google+ verbunden



- **Zwei Klicks für mehr Datenschutz: Erst wenn Sie dieses Feld durch einen Klick aktivieren, werden die Buttons aktiv, und Sie können Ihre Empfehlung an Facebook, Twitter und Google+ senden. Schon beim Aktivieren werden Informationen an diese Netzwerke übertragen und dort gespeichert. Näheres erfahren Sie durch einen Klick auf das i.**

[<http://orf.at/stories/socialmedia>](http://orf.at/stories/socialmedia)